

LE JOURNAL

Fondateur : M. Fernand CAZAL

DE L'ILE DE LA REUNION

QUOTIDIEN INDEPENDANT D'INFORMATION

Le mariage de Mascarin

3/09/1982

Une farce créole pour les enfants



Masques, déguisements : il ne manque plus que les rires des jeunes spectateurs.

« Le mariage de Mascarin » ou les malheurs d'un serviteur en proie aux turpitudes quotidiennes de son maître. Ce spectacle de 30 minutes, improvisé et joué par la Troupe Volland, a été monté à l'intention des enfants. On retrouve le personnage de Mascarin qui a fait son apparition dans la pièce de Marie Dessempre. Cette fois, tel le Guignol national, il sera la victime des méchants mais sortira toujours de ses malheurs par la ruse et le

rire. S'inspirant du théâtre populaire et de la farce, les acteurs joueront force masques et grimaces pour déclencher le rire des jeunes enfants. Actuellement en tournée dans les centres aérés de Saint-Denis, la Troupe Volland donnera cinq représentations du « Mariage de Mascarin » au Grand-Marché de Saint-Denis, les 7, 8, 9 et 11 septembre à 14 h.30. Marmailles : 5 F. adultes : 10 F.